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La Corporación derriba las vallas de numerosos 
centros para evitar nuevos accidentes 

COLEGIOS SEGUROS 
ENLEGANES 

kl Ayuntamiento de Leganés y las asociaciones de padres de 
. ^"F**0* (APAs) han solicitado al Ministerio de Educación 
la» i t ía d e u n a investigación en profundidad sobre el estado de 
», "Kwlaciones escolares incluidas dentro del denominado Plan 
A*nl o Plan 74. 

la 

- —..vuu Gómez, al caerse un muro del colegio imcuiimi 
José Antonio, ha sembrado la inquietud entre las autoridades 

locales y los padres de alumnos. 

pnF»i>a?ado d í a 6 de febrero, 
uarido los alumnos del colegio 

san£n a l J o s é Antonio, de Ce-
cr¿r, Se encontraban en el re-
serví UJ m u r o d e cemento que 
la rs, Í e S0P°rte, por un lado a 

&pKj0*entrada * p a t i o patio 
a una 

¡3 

valla ^Ve*"y P° r o t r o 

du? „ q u e , C l e r r a e l mismo, ce-
u P° r la base, cayendo de 
v í ° e ,n c i ma del niño José 

J t n
u , e l , Sánchez Gómez, 

«atóndole instantáneamente e 
ninendo también a otros dos 
gcolares; Constantino Torres 
luriüo, con fractura de cade-

C o ' V a v i e r Martínez Campos, 
c o n diversas lesiones. 

UNA CONSTRUCCIÓN 
DÉBIL 

abHA jnYe s t igación que 
^ r 6 de inmediato por p 
VÍA „ autondades locales sir-
dad ^ r a c o mP r°bar la debili
tan,.« l a construcción del 
trari° e n bestión. Está demos-
D¿°. 3 U e no tenía anclaje, a 
en ," d e que, según afirmó la 
en fa

resa_ constructora Urbis, 
l a entrega de las instalacio-

se 
por parte 

nes, éstas tenían «control de ca
lidad». 

El colegio José Antonio está 
incluido dentro del Plan Azul, 
junto con otros ocho centros 
escolares. El Ministerio tiene la 
responsabilidad de garantizar 
el buen estado de las instala
ciones durante los diez años si
guientes a su entrada en fun
cionamiento. Apoyándose en 
esta circunstancia, el ayunta
miento y las APAs han solici
tado la apertura de una inves
tigación en profundidad sobre 
el estado de las instalaciones 
escolares. La posibilidad de 
que se repitan accidentes como 
el ocurrido preocupa en Lega
nés. 

El PLAN AZUL 
El denominado Plan Azul 

fue puesto en marcha en 1974 
por el Ministerio de Educa
ción. Se trataba de una especie 
de plan de urgencia para tratar 
de atender las necesidades de 
escolarización que el creci
miento vertiginoso de Leganés 
planteaba ya por esas fechas. 

Los leganienses quieren que sus hijos jueguen tranquilos en los patios. Por 
ello, las vallas que podían constituir un peligro, han sido derruidas 

Se construyeron entonces 
nueve colegios, por la empresa 
Urbis, en muy precarias condi
ciones, como la realidad está 
demostrando. Uno de esos co
legios era el José Antonio. 

EL COLEGIO 
LLEVARA SU NOMBRE 

La Corporación leganiense 
ha comunicado a los padres de 
José Manuel que el colegio lle
vará en adelante el nombre de 
su hijo. El cambio de nombre 
será aprobado, al parecer, en el 
primer pleno que celebre el 
Ayuntamiento. 

LA GENTE MIRA 
AL AYUNTAMIENTO 

Aunque, como se ha dicho, 
el mantenimiento de los cen

tros de enseñanza estatales de
pende durante un período de 
diez años del Ministerio de 
Educación, la gente, cuando 
ocurre un hecho de estas ca
racterísticas, mira siempre al 
Ayuntamiento. De ahí que las 
autoridades municipales ha
yan sido las primeras impulso
ras de la investigación que se 
pide. Si bien el accidente del 
colegio José Antonio tiene su 
explicación en que el centro 
escolar se encuentra en un des
campado y, por lo tanto, sus 
muros sufren las acometidas 
de los temporales de lluvia y 
viento, lo cierto es que parece 
ser un hecho bastante genera
lizado la falta de consistencia 
de las vallas y las paredes que 
cierran los patios de los cole
gios. 

• El Ayuntamiento de Le
ganés está decidido a encon
trar una solución que per
mita acabar con la instala
ción de desquacistas y ven
dedores de electrodo
mésticos a ambos lados de 
la carretera que saliendo del 
pueblo conduce al matadero 
municipal en dirección a 
Madrid. CISNEROS ha po
dido comprobar el progresi
vo crecimiento de la activi
dad de las personas allí ins
taladas, en su mayoría de 
raza gitana. Al parecer, las 
autoridades municipales 
están manteniendo diversos 
contactos con el Gobierno 
Civil y otros organismos 
provinciales, para encon
trar soluciones que permi
tan erradicar los focos cha-
bolistas ya consolidados. 

• El próximo día 8 de mar
zo tendrá lugar un cross in
ternacional en Fuenlábrada 
que atrae la atención de nu
merosos atletas. Días antes, 
el 3, se celebrará una rueda 
de prensa en el Consejo Su
perior de Deportes para 
anunciar la celebración de 
este séptimo cross, que por 
primera vez en su historia 
es internacional. 

!!!!yKXx***xxxxxxssxxxss^^ 

CAJA RURAL PROVINCIAL 
DE MADRID 

(Sociedad Cooperativa de Crédito) 

Caja calificada por el Ministerio de Hacienda con el n.° 20 

Al servicio de los 
agricultores y gana
deros madrileños. 

Realiza toda clase de 
operaciones banca-
rias con sus socios. 

Libretas de Ahorro. 

Apartado 46.240. Tel. 442 96 22 (5 líneas) 
Paseo de San Francisco de Sales, 1(X' 
MADRID-3. 
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SAN LORENZO 

fruto de la colaboración entre entidades públicas y privadas 

VIVIENDAS SOCIALES 
EN CERCEDILLA 

Un incendio que se decla
ró aproximadamente a las 
cuatro de la mañana del día 
19 destruyó casi totalmente 
el Quinto Infierno, de Colla
do Villalba, una de las me
jores discotecas de la sierra 
de Guadarrama. 

Se desconocen por el mo
mento las causas del incen
dio y se ignora, por lo tanto, 
si ha sido debido a un corto 
circuito o a la imprudencia 
de alguna persona al tirar 
al suelo un cigarro encendi
do. 

Colaboraron en la extin
ción del incendio los bombe
ros de Villalba, la Guardia 
Civil y vecinos. 

Ha sido presentado en el 
albergue de la Sociedad De
portiva Excursionista, del 
puerto de Navacerrada, el 
nuevo grupo de ADEN A 
SDE. 

Durante el acto de pre
sentación a los miembros 
del club de la SDE, el grupo 
de ADENA SDE explicaron 
los motivos de integración 
de la Asociación para la De
fensa de la Naturaleza con 
la Sociedad Deportiva Ex
cursionista y anunciaron 
crear un boletín informati
vo. El acto terminó con la 
proyección de fotografías 
sobre temas montañeros. 

Se edificarán un total 
de 32, a pagar 

por los compradores 
en quince años 

La Corporación Municipal de , 
Cercedula ha dado luz verde a 
la adjudicación de viviendas 

sociales y a la construcción de 
un auditorio durante el pleno 
celebrado el pasado día 20 

Se construirán 32 viviendas, 
de 95 a 105 metros cuadrados 
cada una, con un valor aproxi
mado en t re 2.800.01)0 a 
3.000.000 pesetas por piso. 

Las nuevas viviendas socia
les se han tramitado a través 
de iniciativa privada con la co
laboración del MOPU y el 
Ayuntamiento local. El pago se 
efectuará en un plazo de quin
ce años, contando con tres años 
de carencia, y la cantidad de 
entrada del piso será adaptada 
a las necesidades del solicitan
te. 

El auditorio municipal, por 
otra parte, solucionará la esca
sez de centros culturales que 
Cercedilla padece y estará ubi
cado en el mismo solar que las 
viviendas sociales. Tendrá una 
extensión de 600 metros cua
drados y será destinado a la 
celebración de actos culturales: 
conciertos, congresos, exposi
ciones, etc. 

La Corporación 
que preside En
rique Espinosa 
ha colaborado 
en el nacimien
to de las vivien

das sociales 

REVITALIZAR1 
SAN LORENZO 

Q AN Lorenzo de El Escorial necesita 
*^ como punto de partida para iniciar la 
rehabilitación un buen establecimiento 
hotelero como un eslabón más de su revi-
talización como ciudad de servicios, turis
mo cultural, universitaria, residencial, de 
veraneo, etc., parecido al hotel Felipe II, 
que lleva varios años cerrado, y que des
de su fundación hasta el cierre fue consi
derado ejemplo de buena hostelería y 
escuela de grandes profesionales. 

Hasta hace poco tiempo se mantenía 
viva la esperanza entre la población que 
el Casino de Madrid se instalaría en la 
localidad, y desde que se conoció la noti
cia de su emplazamiento en Torrelodones 
es frecuente oír: ¿Por qué no reparan el 
hotel Felipe II y lo abren de nuevo? ¿Por 
qué no instala alguna empresa un buen 
hotel? ¿Por qué no se crea una escuela 
de hostelería? 

La mayoría de la población se inclina 
por la creación de una universidad de 
hostelería, porque: 

1.° Se impartiría enseñanza a los 
alumnos. 

2." Daría servicios hosteleros, como 

Erácticas, de alojamiento, restaurante, 
anquetes, convenciones, demostracio

nes gastronómicas, etc. ' 
3.° Crearía nuevos puestos de traba

jo, puesto que se necesitan profesores y 
alumnos. 

Para llevar a cabo la idea necesitamos 
de una instalación hotelera de la catego
ría que tuvo el hotel Felipe II, y necesi
tamos vuelva a abrir de nuevo para que 
tengamos vivienda con comodidad en 
nuestra ciudad para los turistas, los artis
tas, los profesores, los viajeros, en fin, 
para tocios los que vengan a descansar 
o a disfrutar de nuestro aire o nuestros 
servicios. 

M.ESTRADA 

^ . 

IMAVALCARNERO 

• El arreglo de la carretera 
entre Humanes y Griñón va a 
buen ritmo. Hasta el momen
to se ha realizado el ensan
chamiento de su margen de
recha y se han rellenado los 
socavones. Igualmente se ha 
terminado la construcción de 
la doble vía de ferrocarril Ma
drid-Lisboa únicamente hasta 
la localidad de. Griñón. 
• El próximo día 7 de marzo, 
en la localidad de Móstoles, 
actjiará el grupo de teatro 
Zascandil, que representará 
la comedia musical 
«Angélica: El acto tendrá lu
gar en el salón de actos de la 
Casa de la Cultura, a las vein
te treinta horas. 
• La pasada semana, el 
claustro de profesores y la 
Asociación de Padres de 
Alumnos de Cenicientos se 
reunieron con el fin de tomar 
postura y llevar a cabo efecti
vas soluciones diriaidas todas 
ellas a solventar los proble
mas que les surgen a los 
alumnos que no se adaptan 
con normalidad o que tienen 
cualquier tipo de problema. 
• La Diputación Provincial 
Madrileña ha concedido un 
crédito de nueve millones de 
pesetas a la corporación de 
San Martín de Valdeiglesias. 
Este préstamo se destinará en 
principio a todo tipo de obras, 
como pavimentación, e inclu
so irá dirigido parte del dine
ro a los arreglos del cemente
rio municipal. 

Móstoles: Visitación Pozo, 
ganadora del premio Gloria Fuertes 

La piqueta actuará contra las edificaciones que no tengan licencia 

Aldea del Fresno: Por construir sin licencia 

DEMOLICIONES 
EN «EL RINCÓN» 

Aparte de comunicaciones oficiales y disposiciones, en la 
última sesión celebrada en Aldea del Fresno, se presentó una 
moción de la Alcaldía en orden a la adopción de un acuerdo de 
demolición —dado que el plazo para presentar los proyectos ha 
finalizado— de las construcciones e instalaciones construidas sin 
previa licencia municipal en terrenos rústicos del término deno
minado «El Rincón». Las construcciones expedientadas para su 
demolición son un total de 12. 

Además de este delicado punto, se presentó una propuesta, por 
parte de la Comisión de Cultura, para la creación de una escuela 
de música, que fue aprobada. Para su realización se solicitará una 
ayuda económica a la Diputación madrileña. 

Por parte del concejal señor Plaza, se presentarán dos propues
tas, una de las cuales iba encaminada a alertar a la corporación 
del excesivo gasto que se ha realizado en el alumbrado público y 
para poner algún remedio a este gasto que para el señor Plaza es 
desmesurado. 

HA NACIDO UNA 
POETISA 

Se llama Visitación del Pozo, 
nació hace catorce años en 

Chamberí y vive en Móstoles 
desde hace más de seis. Pese a 

su corta edad, Visitación es 
una poetisa con futuro, que se 

ha hecho merecedora del 
primer premio Gloria Fuertes 

de poesía 1980, 
escrita por niños 

P.: Visi, ¿cómo se te ocurrió 
presentarte al concurso? 

R.: En una clase de lengua
je, haciendo unos ejercicios, 
el profesor nos dijo que escri
biéramos unos poemas. Lue
go los recogió y los mandó al 
concurso. 

P.: ¿Te habías presentado 
antes a algún otro concurso li
terario? 

R.: No, era la primera vez 
que escribía y justo entonces 
gané. Nadie se creía que no 
había escrito nunca. Cuando 
entregaron los premios y lo 
dije, Gloria Fuertes se extra
ño y contestó: «Te puedes 
sentar muy tranquila y dedi
carte a escribir». 

P.: ¿Qué temas son los que 
te gustan para tus poemas? 

R.: Suelo usar las cosas que 
me pasan, lo que siento en el 
momento. Me gustan cosas de 
la naturaleza, describir paisa
jes... 

P.: ¿Podrías dar una opi
nión sobre lo que te parece la 
cultura en Móstoles? 

R.: Yo creo que cuando 
hay un acto, por ejemplo, en 
la Casa de la Cultura, aunque 

La joven poeta, con Gloria Fue^' 
tes, durante la entrega de pre

mios 
van a decirlo a los colegio*; 
hay poca participación P°¿ 
parte de algunos profesores y 
entonces la gente no se ente
ra. Pienso que deberían ayu-
dar bastante más porque e» 
la Casa de la Cultura se püe' 
den hacer cosas muy buena»' 

P.: Precisamente hace esc»; 
sos días, Junto a una expo«'; 
ción de pintura en la Casa tu 
también expusiste tus poema8' 

R.: Sí. Se los llevé a Vicen
te, el profesor que me prese"' 
tó al concurso, para ver qu* 
le parecían y me propuso q ^ 
los llevara a la exposición y 

que todo lo que 
este premio. 

Dolores Barranco, 
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ALCALÁ 

• Alcalá de Henares va a 
convocar un pleno extraor
dinario para debatir la fu
tura, ley de Régimen Local, 
según se acordó en el último 
Pleno, celebrado la semana 
KLsada. Los concejales del 
WE habían incluido una 
poción en este sentido, pero 
*e prefirió tratar el asunto 
en solitario debido a la im
portancia del mismo. 

• Siguiendo con el pleno 
celebrado en Alcalá, dire
mos que también por una 
poción presentada por él 
Partido de los Trabajadores 
se acordó solicitar a las au
toridades correspondientes 
ei total esclarecimiento de 
o s "echos en relación con la 
muerte de José Arregui. Al 
mismo tiempo se condenó el 
suceso y se decidió que la 
oandera no ondearía a me
ya asta por ningún suceso 
ae este tipo. 

E Las comisiones de Edu
cación y Sanidad del Ayun
tamiento de San Fernando 
nan puesto en marcha el 

g*ervKio Municipal de Psico-
'-gadogía y Salud Mental. 
ste Servicio, que sería gra

fito tiene como finalidad 
atender todo tipo de necesi-
aaes de psicopedagogía y 

salud mental. Este servicio, 
que será gratuito, tiene 
\9moJ1nalidad atender todo 
'Po de necesidades psicope-

fflogicas de los colegios y 
°ei puebío en general. Esta-
%atendido por cuatro psi-

Loíogos titulados que mana
to y tarde atenderán gra
tuitamente a los que lo soli-

t e u . Según fuentes 
municipales, éste es un pri-

rie,jpaso dentro de una se-
e de proyectos que culmi-

ch? con í a puesta en mar
ina cíe un centro de salud y 
fn ^T^ido de planificación 
J amiiiar municipales. 

f0
Adelpha-Alcalá ha dirigi-

terr embajada de Ingla-
elah U n a invitación para 
en», 1 a r conjuntamente 
# * ta ciudad de Alcalá de 
elPh£res ' o s programas de 
te

K°oración del quinto cen-
Cat ? ° d e í nacimiento de 
de ra n a ele Aragón, reina 

ñqZ9la¿e
T

rrra'esp0Sa/eET Afoif rYIn V madre de 
de> I u d o r - Catalina, hija 
en u¿Tyes Católicos, nació 
hi*¿ ?, en el palacio arzo-
A&>?ue Alcaláde Henares. 
hi>„uph,a espera que estos 
gecftos culturales e his-
p/«:os se valoren en la im-
doT °-¿a q u e tienen por los 
tarv)KP°lses' °̂ 1ue servirá. 
arni +n Para aumentar la 
"mistad entre ambos. 

der ^o^hes se va a proce-
n-un? a Pavimentación de 
de merosas calles por valor 
n,-, l e z millones setecientas 
a D ' Pfsetas. El proyecto se 
do °°°. en un pleno celebra-
cial diputación Provin-
rfi 1 or9anismo que otorga-
" « subvención. 

Coslada: Manifestación contra los retrasos del Ministerio de Educación 

OCHO MIL VECINOS 
PIDEN ESCUELAS 

Gritando frases como «No se ven los colegios de UCD» y «Para el 
hijo del obrero, la cultura es lo primero», unas ocho mil personas 
se concentraron el domingo pasado en Coslada frente al Pabellón 
Polideportivo Municipal para celebrar una asamblea en protesta 
por el retraso que la Delegación Provincial de Educación lleva en 

la construcción de nuevos colegios. 

Esta había prometido co
menzarlos a mediados del mes 
de febrero, cosa que hasta aho
ra no ha hecho. Si no se cons
truyen, el próximo curso 
1981-82 se quedarán sin colegio 
dos mil niños, provocando una 
grave situación, en la que los 
escolares llevaran la peor par
te. 

Al parecer, este retraso se 

debe a las pegas que la Delega
ción está poniendo a los solares 
que para estas nuevas cons
trucciones cedió el Ayunta
miento en su día. Del solar de 
las Conejeras, de 10.000 metros 
cuadrados, cedido en agosto de 
1979 y aprobado por la propia 
Delegación y COPLACO, di
cen que tiene mucha pendien
te. La misma pega le encuen

tran al solar del Cerro, tam
bién de 10.000 metros cuadra
dos. Pero lo cierto es que el 
organismo responsable tampo
co ha empezado la ampliación 
de dos módulos de ocho unida
des que se iban a realizar en los 
colegios Hermanos Machado y 
San Esteban, a pesar de que a 
estos centros no les habían 
puesto objección alguna. 

EL AYUNTAMIENTO 
CUMPLIDO 

HA 

La asamblea convocada por 
el Ayuntamiento fue apoyada 
por once asociaciones de pa
dres de alumnos, numerosas 

RODRÍGUEZ COLORADO VISITO CAMARMA 
El presidente de la Diputa

ción Provincial de Madrid, 
José María Rodríguez Colora
do, visitó el pasado jueves 
día 19 Camarma de Esteruelas, 
acompañado del diputado Ar-
senio Lope Huerta. Esta visita 
tuvo por objetivo conocer de 
cerca el pueblo y las realizacio
nes llevadas a cabo por la Cor
poración democrática, tales 
como obras de alumbrado 
público y alcantarillado, acon
dicionamiento de plazas, pavi
mentación de calles, pozo de 
agua y grupos escolares. 

El presidente recorrió a pie 
el municipio, acompañado del 
alcalde, Luis Díaz Vilches, y 
miembros de la Corporación. 
El alcalde comentó los proyec
tos que tienen para Camarma, 
entre los que se encuentra la 
reforma de la Secretaría. 

Charo GALLEGO 

Las basuras se mezclan con tierra para evitar malos olores 

VERTEDERO EJEMPLAR EN ALCALÁ 
El vertedero de basuras de Alcalá es un ejemplo de control y buen 
funcionamiento. Ha sido calificado como el más controlado de la 

provincia por técnicos en la materia, después de haberlo 
comparado con otros similares. Como ejemplo basta observar las 
fotos que muestran el vertedero antiguo, sin controlar, donde se 
amontonaban miles de bolsas de basuras, y el actual, donde las 

basuras son mezcladas con tierra en unos grandes hoyos que se van 
rellenando hasta formar plataformas que después son 

aprovechadas para plantar árboles. 

La adjudicación de la explo
tación del tratamiento de resi
duos sólidos (basuras) se hizo 
en 1979 por 5.800.000 pesetas a 
la empresa CESPASA, que no 
era la plica más baja, pero sí la 
más interesante y oeneficioca. 
Antes de su adjudicación se vi
sitaron otros vertederos con
trolados para comprobar su 
funcionamiento. Está a ' unos 
dos kilómetros del casco urba
no y cinco personas se encar

an del control de vertidos. 
*-.os precios que rigen son : ca
mión con escombros, 200 pese
tas; camión con vertidos indus
triales, 1.000; vehículos ligeros, 
100, y particulares, gratis. 
También existe una báscula 
municipal para pesaje que co
bra por tonelada 10 pesetas. 

Alejando Bejarano, delegado 
de Ecología y Medio Ambien
te, responsable del tema, nos 

manifestó: «Con esta filosofía 
de control pretendíamos aca
bar con las molestias que el 
vertedero incontrolado causa
ba a los vecinos: malos olores, 
humos y ratas. Podemos decir 
que esto se ha conseguido casi 
al 100 por 100. No hay ningún 
tipo de olor, ni siquiera dentro 
del vertedero, y las ratas han 
desaparecido. A este vertedero 
le quedan dos años de utiliza
ción. La Corporación está estu
diando ya el problema y tene
mos dos opciones: ir a otro con
trolado de mayores dimensio
nes, con servicios, o ir con 
otros pueblos mancomunada-
mente a una planta de trata
miento de basuras de reciclaje. 
De momento no hay nada de
cidido.» 

asociaciones de vecinos, 
CC. OO, UGT y los partidos 
PSOE, PCE, PTE y LCR. Me
dia hora antes de comenzar la 
asamblea, distintos grupos de 
personas salieron de los barrio. 
Valleaguado, la Estación, la 
Espinilla, Ciudad 70, el Casco, 
Santiago y La Cañada y con
fluyeron en la explanada del 
Pabellón. 

Dirigieron la palabra a los 
asistentes representantes de las 
APAS y asociaciones de veci
nos, así como el presidente de 
la Comisión de Cultura, Raúl 
Revilla, y el alcalde, Ángel Be-
rrendero. Todos criticaron du
ramente la política llevada a 
cabo por el Ministerio de Edu
cación, dejando claro que la 
competencia del Ayuntamien
to, que es la cesión de terrenos, 
se había cumplido ya desde 
hacía tiempo. Se acordó espe
rar hasta el 7 de marzo para 
ver si la Delegación comenza
ba las obras, y de no ser así se 
tomarían otro tipo de medidas 
para presionar ante el Ministe
rio. 

Periódico de la zona 
alcalaína 

APOYOS A 
«DESPUNTE» 
Conceder una subvención de 
millón v medio de pesetas al 

periódico «Despunte» fue 
acordado por unanimidad en 
el último pleno celebrado en 

Coslada 
Al parecer, Editora Lo

cal, empresa que edita el 
periódico «Despunte», en un 
nuevo intento de poner en 
marcha este medio de co
municación para la comar
ca, ha solicitado a los Ayun
tamientos de la zona, entre 
los que se encuentran Alca
lá, Torrejón, San Fernando 
y Coslada, una subvención 
económica que le permita 
salir otra vez, cubriendo así 
el vacío informativo que 
padece la zona. 

Como se recordará, «Des
punte» fue un periódico de 
carácter independiente, 
progresista y de informa
ción comarcal, que abarcó 
la zona del llamado corre
dor industrial Madrid-Gua-
dalajara. Su aparición data 
de julio de 1975, y durante 
tres años llevó a cabo una 
significativa labor de comu
nicación y formación cultu
ral que le dio un prestigio 
reconocido en su entorno 
social. Su cierre se debió a 
problemas económicos. 

«Despunte» tiene 550 due
ños, en su mayor parte ve
cinos de las localidades cita
das que, a través de accio
nes nominativas e indivi
duales y en un plano de 
igualdad, componen el ac-
cíonariado de Editora Lo
cal. Fueron estos accionistas 
los que en una asamblea de
cidieron solicitar esta ayuda 
económica para que saliera 
de nuevo a la luz. 

Hasta el momento, Cosla
da ha sido el primer pueblo 
que ha contestado a la peti
ción de ayuda, aunque se 
están recibiendo cartas apo
yando la idea de distintas 
organizaciones culturales 
de los citados pueblos. 


